

Education/Résultats définitifs du baccalauréat 2019 Une moisson appréciable cette année



Les candidats le jour de la lecture des résultats.



Les candidats reçus à l'examen exprimant leur joie.

CNE
Port-Gentil/Gabon

Ça y est. Tout le monde est désormais fixé en ce qui concerne le baccalauréat, session 2019. Les résultats du second tour ont été rendus publics sur l'ensemble du territoire, le week-end écoulé. La province de l'Ogooué-Maritime qui abritait officiellement quatre centres d'examen n'était pas en marge de cette dernière étape qui marque ainsi la clôture de l'année académique 2018-2019.

Au centre du lycée Joseph Ambouroué Avaro où les séries A1 et A2 ont composé, 216 candidats



L'Ogooué-Maritime a enregistré un score assez honorable.

étaient admissibles au premier tour. 212 ont validé l'examen. Ils sont donc 422 admis dans ce centre,

premier et second tours confondus. Soit un taux de réussite total de 73%. Au centre de composition

et de correction du lycée Roger Gouteron de Gamba, ils étaient 60, toutes séries confondues (A1, A2, B, C,

D) à repasser la deuxième manche. Ils sont tous déclarés admis. Ce qui porte le nombre d'admis à 98

dans cette partie de la province. Et le pourcentage de réussite à 98,02%.

108 admissibles des séries ACA, ACC, CG, F2, MI, et S2 ont également pris le départ au second tour pour le compte du centre d'examen et de correction unique de l'enseignement technique dans la province de l'Ogooué-Maritime. 101 ont été à la hauteur. Portant ainsi le nombre d'amis total au centre du lycée technique Jean-Fidèle Otando à 166. Soit un taux définitif de réussite de 49,70%.

Au moment où nous mettons sous presse, les résultats du centre du lycée Thuriaf Bantsantsa n'étaient pas encore disponibles.

Religion/Clôture du jubilé des 16 ans du diocèse de Port-Gentil

" Ayons en héritage la gloire de Dieu ! "

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La messe de circonstance a été dite, dimanche dernier, à la Foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe, par l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu. En présence du gouverneur Patrice Otinga.

LA Foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe de Port-Gentil a refusé du monde le 14 juillet dernier. C'était à la faveur de la clôture des noces de saphir du diocèse de Port-Gentil. Créé le 7 mars 2003 par le Pape Jean Paul II, ce diocèse de plein exercice compte aujourd'hui 16 ans d'évangélisation.

Au cours de la célébration eucharistique, l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, a loué le Seigneur pour avoir permis l'organisation, cinq jours durant, des festivités marquant ce jubilé qui a enregistré la présence de plusieurs évêques venus de tous les coins du Gabon. Ainsi que du Nonce apostolique du



L'évêque de Port-Gentil Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu (c) au cours de la célébration.



Une vue des officiels pendant la prière.

Gabon et du Congo-Brazzaville, Mgr Francisco Escalante Molina (parti avant la clôture pour raisons de



Une vue des prêtres et des évêques invités.



La photo de famille avec les officiels et les membres du clergé.

calendrier). Dans la liturgie de la paroisse, la première lecture était tirée du livre de

Deutéronome, chapitre 30, versets 10 à 14, et la seconde des Actes des apôtres, chapitre 1er, versets 15 à 20. Dans son homélie, l'évêque a exhorté les fidèles à écouter la voix de Dieu, en observant ses recommandations. "Dieu nous invite à la conversion et à la réconciliation. Une conversion qui doit se faire par Jésus-Christ car, il est le commencement et la fin. Autrement dit, ayons en héritage la gloire de Dieu", a dit le prélat.

La veille de la clôture, des messes concomitantes ont été présidées dans les paroisses de la ville par les évêques hôtes, selon le programme établi par le comité ad hoc du jubilé.

Précisons que les festivités marquant le jubilé des 16 ans d'existence du diocèse de Port-Gentil ont débuté par un pèlerinage à la mission Sainte-Anne du Fernan-Vaz et à la paroisse Saint-Joseph d'Omboue, où plusieurs activités liées à l'évènement ont été menées. En présence du Nonce apostolique du Gabon et du Congo Brazzaville, Mgr Francisco Escalante Molina.